

استمارة فتح حساب الوساطة

BROKERAGE ACCOUNT OPENING FORM

PLEASE COMPLETE IN FULL

يرجى تعبئة البيانات بالكامل

Date	D	D	M	M	Y	Y	Y	Y	التاريخ
------	---	---	---	---	---	---	---	---	---------

Branch		الفرع
--------	--	-------

INVESTOR DETAILS

تفاصيل المستثمر

Muscat Clearing & Depository Account Number	رقم المستثمر لدى شركة مسقط للمقاصة والإيداع
Investor/ Juristic Name	اسم المستثمر/ الشركة

ACCOUNT DETAILS

تفاصيل الحساب

Account Number	رقم الحساب
Account Type	Normal <input type="checkbox"/> عادي <input type="checkbox"/> عهدة <input type="checkbox"/> Trust
Client Type	Individual <input type="checkbox"/> فرد <input type="checkbox"/> شركة <input type="checkbox"/> Juristic
Email ID	عنوان البريد الإلكتروني
Registered Mobile Number	الهاتف النقال المسجل

Settlement Bank Account Number

رقم الحساب البنكي للتسوية

Bank Registered Account Number	رقم الحساب المسجل في البنك
--------------------------------	----------------------------

For minors, please enter the guardians registered account number

يرجى استخدام رقم الحساب المسجل لولي الأمر إذا كان الابن قاصراً

Note: The Above mention bank account is to be used for the settlement of trades

ملاحظة: يستخدم الحساب المذكور أعلاه لتسوية معاملات المتاجرة بالأسهم

DECLARATION

إقرار

All documents & information submitted to NBO are current, valid and binding. In the event of expiry or invalidity of any of the submitted documents it shall be our sole responsibility to promptly provide NBO with the latest versions of the submitted documents. We acknowledge and understand that NBO shall bear no responsibility or liability for any consequences whatsoever that may result from my failure to provide NBO with the latest versions of the submitted documents and We assume liability for all such consequences. We undertake to inform NBO in writing with any changes of information immediately. I/We understand that providing false information, withholding relevant information or responding in a misleading way, may result in rejection of my/our form/application or other appropriate action taken against me/us. We further acknowledge and confirm that the contact details provided by us to NBO are correct, accurate, complete and up to date. In the event of any missing information in this Account Opening Form. We hereby acknowledge and consent that NBO may use any contact details provided by us to contact us for the purpose of obtaining such missing information as long as possible through a voice recorded calls.



أقر بأن جميع الوثائق والمعلومات المقدمة إلى البنك الوطني العماني هي حالية وصحيحة وملائمة. وفي حالة بطلان أو انتهاء صلاحية أي من المستندات المقدمة، فنحن مسؤولون عن تقديم المستندات المحدثة إلى البنك الوطني العماني على وجه السرعة. ونقر بأن البنك الوطني العماني لا يتحمل أي مسؤوليات أو تبعات عن أي عواقب كانت قد تنجم عن عدم تقديمي للمستندات المحدثة، ونتحمل المسؤولية عن جميع تلك العواقب. ونتعهد بإبلاغ البنك الوطني العماني خطياً بأي تغييرات في المعلومات على الفور. ونقر بعلماً أن تقديم معلومات غير صحيحة، وحجب المعلومات ذات الصلة أو الرد بطريقة مضللة، قد يؤدي إلى رفض استمارة الطلب التي تقدمت بها، أو غير ذلك من الإجراءات المناسبة التي سنتخذ ضدها. كذلك نقر ونؤكد بأن تفاصيل الاتصال التي قدمناها إلى البنك الوطني العماني صحيحة ودقيقة وكاملة حتى تاريخه. في حالة وجود أي معلومات مفقودة في استمارة فتح الحساب هذه، فإننا نقر بموجب هذا ونقبل باستخدام البنك الوطني العماني أي من معلومات الاتصال التي قدمناها للتواصل معنا لغرض الحصول على المعلومات المفقودة لأطول مدة ممكنة عبر اتصال صوتي مسجل.

أوافق على شروط وأحكام النظام الإلكتروني لتجارة الأسهم عن طريق الإنترنت وتطبيقات الهاتف النقال الخاص بالبنك (MarketZone). أنا/نحن قد فوضنا البنك الوطني العماني تفويضاً كاملاً ليتوب عن/عنا في تلقي وإستلام وعرض وتنفيذ أوامر البيع والشراء داخل وخارج قاعة بورصة مسقط للأوراق المالية والتوقيع على عقود التحويل أو المصادقة على توقيع البائع والتوقيع على عقود القاعة وجميع الكشوف والنماذج المعمول بها لرصد حركة التداول في قاعة السوق.

I confirm that I have read, understood, and agree to the terms and conditions of Brokerage Account – QR Code	Yes <input type="checkbox"/> نعم	أؤكد أنني قرأت وفهمت ووافقت على شروط وأحكام حساب الوساطة – رمز الاستجابة السريعة
--	----------------------------------	--

Account Holder Signature: (Mandatory)	توقيع العميل: (الزامي)
--	---------------------------

Required Document

الوثائق المطلوبة

For Companies:	للشركات:
1) Copy of Commercial Registration Certificate	١) صورة من شهادة تسجيل السجل التجاري
2) Copy of Passport/ID for the authorized person	٢) صورة من جواز السفر/البطاقة الشخصية للمفوض بالتوقيع
3) All papers must be authenticated	٣) كافة الوثائق يجب أن تكون موثقة من قبل جهة رسمية
For Individuals Omanis and non Omanis:	للأفراد العمانيين والغير عمانيين:
1) Copy of ID/Passport/ Residence Card	١) صورة من البطاقة الشخصية / جواز السفر / الإقامة
2) In case of a minors: copy of the birth certificate/ Passport ID copy of the gurdian	٢) في حال القاصرين: صورة من شهادة الميلاد/ جواز السفر صورة من البطاقة الشخصية للوصي

FOR BANK USE

لإستعمال البنك

Brokerage Commission Rate	عمولة دائرة الوساطة	Account Status	حالة الحساب
		Approved <input type="checkbox"/> معتمد	Rejected <input type="checkbox"/> مرفوض

Broker Name	اسم الوسيط

Broker Signature: (Mandatory)	توقيع الوسيط: (الزامي)
----------------------------------	---------------------------